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Le 24 mars 2001, élu maire, j’exprimai un sentiment où se mêlaient 
reconnaissance et fierté mais également perception des responsabilités qu’il 
allait falloir assumer et des difficultés liées à la diversité et à la complexité des 
dossiers à traiter. Même avec 7 années de plus, et l’expérience acquise, ces 
propos restent pour moi d’une complète actualité. 
 
J’y ajouterai cependant la satisfaction que peuvent donner la nette approbation 
d’un bilan et la validation d’un projet pour la commune exposé dans la clarté, 
dans toutes ses dimensions : éducatives, sociales, associatives, citoyennes, 
économiques, budgétaires et environnementales. 
 
Le scrutin du 9 mars conforte la nouvelle équipe municipale et lui confère la 
légitimité requise pour poursuivre le travail engagé depuis 2001 pour donner à 
notre commune toute sa place dans le canton de BOËGE et dans les diverses 
autres instances intercommunales, et offrir à nos concitoyens les services et 
équipements attendus, avec une attention prioritaire pour les moins favorisés, 

celles et ceux qui ont le plus besoin du soutien de l’action publique locale. 
 
Le nouveau Conseil Municipal pourra s’appuyer sur l’expérience déjà riche acquise par une partie de ses membres 
lors du mandat qui s’achève et sur de nouvelles compétences et envies de s’investir. 
 
Aux membres de cette équipe, j’exprime ma reconnaissance pour leur implication personnelle et leur capacité à 
s’inscrire dans une démarche collective. 
 
Je remercie également pour le travail accompli les collègues qui nous ont accompagné pendant le précédent mandat 
et qui ont fait le choix de ne pas se représenter. 
 
Les uns et les autres savent déjà que l’engagement municipal est exigeant et qu’il s’inscrit dans la durée. La gestion 
d’une commune n’est pas un long fleuve tranquille et il arrive que les vents soient parfois contraires : je sais que je 
pourrai compter sur eux pour mener à bon terme les projets sur lesquels nous nous sommes engagés ensemble, en 
toute transparence. 
 
Je veillerai à ce que la sérénité et la dignité de nos échanges soient constamment préservées. 
 
Tel a été le cas lors du mandat qui vient de s’achever : cette image d’élus responsables, impliqués et respectueux 
les uns des autres est notre patrimoine commun, et aussi l’une de nos fiertés. 
 
Nous avons proposé aux habitants de Bogève un projet à la fois ambitieux et réaliste, dont la mise en œuvre 
exigera un engagement résolu, une méthode de travail rigoureuse et des calendriers précis car nous devons 
répondre à la diversité des attentes des habitants, présents et à venir : tous sont et seront des citoyens Bogévans à 
part entière. 
 
Le rythme de réalisation de notre programme sera, lié à celui de l’évolution de nos ressources, notamment fiscales, 
pour ne pas obérer nos équilibres budgétaires. 
 
Sans tarder, nous avons constitué nos commissions, et nous avons commencé à nous mettre au travail, conscients 
de la difficulté de la tâche, mais forts de la confiance renouvelée de la population. 
 
Nous ne pourrons pas atteindre nos objectifs sans l'appui permanent, fondé sur la compétence, la loyauté et le sens 
du service public de l'ensemble du personnel communal. 
 
Nous savons pouvoir compter sur l'implication de chacun, quelque soit son rang, pour relever les nouveaux défis à 
venir. A tous les collaborateurs de la commune, nous renouvelons notre confiance et réaffirmons notre volonté de 
continuer à promouvoir une écoute et un dialogue social de qualité, tout en accompagnant l’adaptation permanente 
des méthodes et outils de travail. 
 
Une vie associative et sociale riche et diversifiée, une tradition d’ouverture, de solidarité active et de convivialité : il 
y a à Bogève des atouts qui suscitent de la confiance et de l’énergie pour mener à bien les projets à venir et 
répondre aux attentes des habitants de la commune dans les années qui viennent. 

 

 
 
 
 



Le site Internet de BOGEVE crée 
par Christophe BOISSIERE 

vient de fêter sa 10.000ème connexion 
 
J’apprends avec un immense plaisir, que le site Internet créé par 
notre ami Christophe BOISSIERE, vient de franchir le cap des 10.000 
connexions (11.718 à ce jour). Ce succès est le fruit d’un énorme 
travail réalisé bénévolement par Christophe.  

Il faut également remercier chaleureusement Vincent CHARDON qui 
possède une collection très importante de vieilles photos, où presque 
chaque personne, même très âgée, est identifiée. Le duo Christophe 
et Vincent a passé beaucoup de soirées à scanner des photos pour 
ensuite les disposer sur le site.  

C’est toute l’histoire de la commune, la vie de nos parents, grands 
parents et arrière grands parents, qui nous revient en mémoire. Ce 
site a une énorme valeur patrimoniale. 

Au nom du Conseil Municipal, je tiens à féliciter Christophe et 
Vincent. 

Je vous souhaite une agréable et enrichissante navigation. 
 

Le Maire 

*** 
Mot du WEBMASTER 

 
De petites nouvelles : 
- Le nombre d’habitants de Bogève a dépassé les 1000 ; 
- De nouvelles cartes postales, photos anciennes sont sur site ; 
- Les PV des 9 derniers conseils municipaux sont sur le site 
- Location saisonnière à Bogève, pensez à mettre vos propositions 

sur le site ; 
- Vendredi 16 mai mon épouse va voir Quentin au bataclan elle 

aura une banderole « Bogève attend Quentin » ; 
- Merci à tous ceux qui me permettent de faire vivre votre site en 

me fournissant, les photos, documents, informations…. Avec 
évidement une mention très spéciale pour Vincent CHARDON et 
son travail remarquable de mémoire pour Bogève. 

 

PETIT RAPPEL 
 

Pensez aux économies 
d'énergie grâce, à ce 
site de covoiturage.  

http://vvcovoiturage.free.fr  
 

ou sur notre site dans la rubrique « LIENS »  
 

*** 
 

 Vous pouvez désormais 
accéder vous-mêmes 
directement au cadastre.   

www.cadastre.gouv.fr 
 
ou trouver le lien sur notre 

site rubrique « BOGEVE » 
 

*** 
L'agenda 2008 de BOGEVE 

 Samedi 24 mai :  
Monté des vaches en Alpage : rendez 
vous à la ferme des 3 sources 55mn de 
marche prévoir un pique-nique 

 Samedi 14 juin Matin:  
Passage de la course Paris Nice dans 
la matinée. 

 Samedi 14 juin fin de journée:  
Fête la musique : sur la place 
Raymond et René Bouvier dès 19h 

 Samedi 21 juin :  
Kermesse de l’école. 

 Samedi 28 juin :  
Concert des passeurs d’art. 

Infos communiquées par le syndicat 
d’initiative de BOGEVE 

 

 
Le nouveau Conseil Municipal 

 

www.bogeve.fr 


